

EL PERIÓDICO PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
PRECIO.—Número suelto y cón-
tines. Atrásido, 25 id.—Anun-
cios y comunicados á precios con-
venientes
REDACCIÓN y ADMINISTRACIÓN
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)
NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

Alcázar no tenemos correspondencia y órtimas al mes ALICANTE Lunes 16 de Noviembre de 1914 Pagos por adelantado

Rectitud é imparcialidad

Quien haya oído en el Municipio algún discurso del edil republicano don Santiago Soler, habrá pensado seguramente que el amigo se ha quedado la exclusiva de la Rectitud é Imparcialidad, ya que á cada diez palabras habla de tales conceptos, sin duda para convencer al auditorio de que todos sus actos políticos son rectos é imparciales: si no lo dijera tantas veces puede que no se lo creyera.

Y los que le creen son unca bobos. DIME DE QUÉ BLASONAS Y TE DIRÉ DE LO QUE CARECES, dice el refrán.

Y con esto creo que hemos dicho bastante.

El Sr. Soler, que se «desvive» por los intereses de Alicante, comete en ocasiones actos de tal índole que á nosotros, sin ser concejales, nos avergonzarían.

Tan á pecho ha tomado el asunto de la profesora en partos, que ha visitado uno por uno todos los domicilios donde la señora Aracil ha ejercido su profesión como comadrona de la Casa de Socorro y cuando esperábamos oírle referir el resultado de sus investigaciones, el Sr. Soler ha enmudecido y con ello se ha hecho acreedor al mayor de los desprecios.

Porque es tan bajo y tan ruin la labor que como concejal ha realizado en este caso el Sr. Soler, que después de lo hecho le creemos capaz de todo lo malo y sucio que se pueda concebir.

Rectitud, imparcialidad! El Sr. Soler desconoce por completo el sentido de estas palabras y al abusar de ellas en el Municipio, nos resulta un farsante más, indigno de ostentar la representación popular que ostenta.

¿Qué pretendía el Sr. Soler al realizar la inspección que ha realizado?

Bien claro ha demostrado que su única finalidad, era coger en algún renuncio, en alguna falta, en alguna acción censurable á la Sra. Aracil, para ir luego al municipio y ponerse á despoticar contra dicha señora.

Y decimos que su intención era esa, porque como ha resultado todo lo contrario, en vez de decirlo con nobleza, se ha callado hipócritamente dando un so-

lemne mentis á los ideales políticos que ostenta.

Hasta los sordos hubieran oído al señor Soler, si pesca en un renuncio á la Sra. Aracil. Pero se ha quedado con las ganas y sus malas intenciones las ha defraudado la realidad.

Y es que, el que á pesar de llamarse republicano es incapaz de hacer un bien, no puede concebir que existan personas buenas y caritativas.

Nos duele infinito hablar de lo que vamos á decir, por tratarse de quien se trata, pero el lector nos perdonará, ya que las circunstancias nos obligan á ello.

En las casas donde ha ido á preguntar el Sr. Soler la conducta profesional y servicios de la Sra. Aracil, solo ha oído alabanzas, elogios y bendiciones para dicha señora y donde peor le han informado, le han dicho que la señora Aracil, no solamente ha asistido gratuitamente el parto, sino que todavía les ha dado de su bolsillo particular dinero para que las enfermas se compraran el necesario cocido.

Tal es la conducta de la Sra. Aracil, pueblo de Alicante, tales son los informes adquiridos por el Sr. Soler.

Y el Sr. Soler, si hubiera obrado con nobleza, lo más lógico, lo más natural, es que en plena sesión hubiera dicho poco más ó menos:

«Señores: yo he combatido á la señora Aracil, yo he investigado su conducta y como esta es honrosa y digna, me complace en hacerlo público para satisfacción de la interesada y mía propia, ya que mi rectitud y mi imparcialidad me obligan á hablar así.»

Pero eso hubiera sido obrar demasiado noblemente y á ese extremo no llegamos ni la imparcialidad ni la rectitud del señor Soler.

El, pretendía nada más que censurar á la Sra. Aracil, combatirla, y esto es claro y evidente, ya que la conducta del Sr. Soler lo ha demostrado.

Tenemos derecho á llamarle farsante y embustero, cuando en el Municipio nos habla de rectitud y de imparcialidad.

Hay que ir conociendo á estos personajes que en el Municipio son cotorras que hablan por hablar y que cuando deben hablar se callan: bueno es que el pueblo los conozca.

Al Sr. Soler, ya le han conocido hasta sus correligionarios y prueba de ello es que en la última sesión le dejaron sólo y

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos de la Casa de Socorro Y PROFESORA HONORARIA DE LA CASA DE MATERNIDAD Calle de Bazán, núm. 37, 2.º—ALICANTE

Declan así: «Candidatura Republicana» votaron en contra una proposición del Sr. Soler.

Otro que no hubiera sido el Sr. Soler, sin hacer ningún cambio de cesece, hubiera dimitido el cargo y se hubiera retirado á su casa.

Y si no ha dimitido será por conveniencia suya, pues ese cariño al cargo no se explica de otro modo.

Fuera caretas

Le acusamos de traidor al concejal republicano D. Santiago Soler.

Le acusamos de haber traicionado al pueblo que le elevó á ser su representante en el Municipio, porque para el Sr. Soler, son antes los intereses propios que los del vecindario y lo demostró palpablemente en el asunto de las subvenciones.

Al pedirle su cooperación en la resolución del problema, dijo que él no podía decidir su conducta en el asunto, hasta que consultara con la minoría republicana del Ayuntamiento.

¿Qué concepto tendrá de su cargo el Sr. Soler?

He ahí, pueblo, un hombre que llamándose republicano necesita pedir opinión, antes que decirse á defender tan sagrados intereses.

He ahí un hombre que se debe al partido y no al pueblo, puesto que en una causa noble y santa como es la de defender el pan de tus hijos, no tiene voluntad para opcyarte, y demostró que si el partido le hubiera dicho que no te defendiera, no te hubiera defendido.

He ahí un traidor que al nombrarlo concejal, creías que te defendería, y resulta que para hacerlo no mira si es justo lo que pides, sino que hace lo que el partido le dice,

¿Es que á él lo eligió el partido ó el pueblo? ¿Es que en el Municipio ha de defender al partido ó al pueblo?

Los hombres justos, de voluntad propia, de conciencia y energía, no necesitan consultar con nadie, cuando se trata de defender al pueblo.

Lo contrario es ser un maniquí, y en en el Municipio no quiere maniquís el pueblo, sino hombres de buena voluntad.

Nosotros acusamos al Sr. Soler de traidor á su partido, por que en las sesiones del Ayuntamiento en su afán de figurar, es siempre la nota discordante de los acuerdos de la minoría republicana.

Lo cual indica que el Sr. Soler vive en constante mentira, porque engaña al pueblo diciendo que él no puede obrar sin ajustarse á lo que sus correligionarios acuerden y en cambio va al Ayuntamiento y su opinión difiere siempre de la del Sr. Orts y demás compañeros de minoría, hasta el extremo de verse solo y votar contra él hasta sus mismos correligionarios.

¿Es que juega con dos barajas el señor Soler?

Es que el Sr. Soler, según informes llegan, está preparando un cambio de casaca y para tener motivos justificados y decir que sus correligionarios le han dado pie operando contra él, preparó si duda el terreno.

Ya lo saben los republicanos; ahí tienen explicada la oposición del Sr. Soler. Ahora, á ellos corresponde juzgar é investigar su actual conducta política.

Nosotros acusamos al Sr. Soler de traidor á sus compañeros, porque á espaldas de ellos los critica acremente, no sabemos si por envidia ó caridad.

El Sr. Soler, entre nosotros ha censurado la conducta de su compañero el señor Orts de modo tal, que los que le oíamos, nos parecía imposible que ambos fuesen correligionarios.

El Sr. Soler, ha censurado duramente

al Sr. O. s en el Centro Electoral del distrito Hernán Cortés, ante el presidente del mismo D. Francisco Díaz que no nos desmentirá y ante nosotros que estamos dispuestos a sostener esta acusación concreta y enérgica, pues basta decir que hasta tuvimos que intervenir para que las cosas no pasaran a mayores.

Estamos seguros de que a estas horas el Sr. Ors ignora la conducta de su compañero y todo lo que el Sr. Soler ha tramado contra él.

¿Que se puede esperar de un hombre que es traidor al pueblo que lo eligió concejal, a su partido y a sus mismos compañeros de minoría?

¿Es digno de figurar como representante del pueblo y como republicano?

El sillón que ocupa en el Municipio, debe destinarse a otro hombre de mas conciencia política y que vele por los intereses del pueblo.

Que lo sepa el pueblo

Si, que sepa el pueblo de Alicante quienes son los verdaderos culpables de que la construcción del nuevo cementerio no sea un hecho.

Que lo sepa, para cuando apurada su paciencia, pida cuentas de tal conflicto conozca a quien tiene que dirigirse.

Y vamos a descender la cortina, presentando, una vez más, a los ojos de los amantes de la verdad, las maquinaciones que elementos políticos, engalanados con vestimenta concejil republicana, realizan en la sombra, al objeto de crear a autoridades y pueblo un gravísimo conflicto.

En la pasada sesión, y a causa de haber oficiado las autoridades eclesiásticas al Ayuntamiento, comunicándole que era imposible el enterramiento de más cadáveres en el cementerio de San Blas, se presentaron a la Corporación desinstancias suscritas por prepistarios de terrenos, aporósitos para la construcción de un cementerio.

En dichas instancias, se hacía cesión de los terrenos por 40,000 pesetas y por 18,000, respectivamente.

Sea tomaron en consideración los de 18,000 pesetas, logrando los señores Campos y Albert que el propietario rebajase hasta 15.500.

Ya estaba resuelto problema tan importante para nuestro pueblo, puesto que adquiriendo los referidos terrenos principiarian las obras de construcción del nuevo cementerio; y a tenian trabajo buen número de obreros alicantinos; pero se les antoja a los señores que componen la minoría republicana por ser obstáculos a la construcción del Cementerio y este, por ahora, no se construye.

¿Está enterado el pueblo? Ya sabe quienes son los que con sus maquinaciones, tegidas ante una falsa aureola de cariño hacia sus conciudadanos crean conflicto tan importante.

Gato por liebre

Un día aparecieron fijadas en las paredes de las calles que comprende el distrito de San Francisco, unas candidaturas tricolor.

Decían así: «Candidatura Republicana-socialista.—Para concejales.—D. Angel Herrero.»

También en el distrito de San Antón aparecieron las referidas candidaturas, con la diferencia de que llevaban el nombre de D. Julio Ibáñez.

Estos candidatos salieron triunfantes y engrosaron el número de los señores que componen la minoría republicana.

Hasta aquí todo fué como una seda, pero en el caso que un día se le ocurre a D. Melquiades Alvarez salirse de la conjunción republicana-socialista, formando un partido reformista que podía colaborar en la obra de la monarquía.

D. Angel Herrero y D. Julio Ibáñez, muy dueños de su voluntad, se marcharon con D. Melquiades, constituyéndose en minoría monárquica, siendo así que el pueblo les llevó al Municipio como republicanos socialistas.

Cuando creíamos que la honrada, justa, prestigiosa minoría republicana, iba a dar satisfacciones a los electores de los referidos distritos, respecto a la conducta de estos dos concejales, ayer republicanos, hoy, si forma D. Melquiades ministerio, monárquicos; nos encontramos con que la minoría se cruza de brazos, reconociendo a la minoría reformista.

Lector: ¿no es esto dar gato por liebre?

El padre Aicardo

Han terminado las conferencias que en la Colegiata de San Nicolás, ha venido

dando el P. Aicardo de la Compañía de Jesús, y que han motivado serios disturbios entre el público que acudia a oír al orador.

Los escándalos han sido mayúsculos y estos los ha provocado el predicados que apartándose de su ministerio religioso ha convertido la Catedra Sagrada en Tribuna política, llevando a ella el asunto de la actual guerra europea, atacando abiertamente a unas naciones y defendiendo a otras.

En un país neutral es que se prohibe a la Prensa emitir su opinión en pro de la nación beligerante que lo sea mas simpática, no debía tolerarse que desde el púlpito se hablara del asunto libremente, exaltando los ánimos de los oyentes.

En las últimas conferencias dió motivo el P. Aicardo a los escándalos habidos, repartiéndose a la salida de San Nicolás, garrotazos y bofetones, entre jaimistas y republicanos.

Es deplorable que la religión, toda paz y amor, sirva de vehículo a pasiones propias de un mitin y no de un templo.

En pró de Alicante

Ayer vimos en la tablilla del Casico, la enmienda presentada al presupuesto del Ministerio de Fomento por don Salvador Canals, y que lleva la firma de dicho señor y la de los señores García Durán, Jorro, Guirao, Maestre, Moreno y Codorniu. En dicha enmienda se solicita la inclusión en el presupuesto de 200.000 pesetas para atender a los gastos que ocasiona el alumbramiento de aguas subterráneas en las provincias de Levante.

Dos cosas nos llaman la atención en dicha enmienda: 1.ª que no vaya firmada por el Sr. Francos Rodriguez, ni por otros Diputados de nuestra provincia; y 2.ª que el Sr. Canals haya convertido en esa proposición su promesa de solicitar 100.000 para la provincia de Alicante, «solo para la provincia de Alicante».

Hemos procurado informarnos de lo que hubiera sobre estos particulares y producto de nuestras investigaciones es lo que sigue:

El Sr. Canals, redactó una enmienda en el sentido que tenía ofrecido, según dejamos expuesto, pero no pudo reunir

las firmas reglamentarias entre los diputados alicantinos porque los Sres. B. sada y Bugallal están imposibilitados por sus cargos, para saber cosas por los cargos que ostentan y el Sr. Francos se negó por obedecer las órdenes de su jefe el Sr. Romanones que ha prohibido a sus amigos que presenten enmiendas del presupuesto. En este asunto, hubo de buscar la colaboración de los diputados murcianos, que exigieron, como es natural, que su provincia participara de sus beneficios, aunque se aumentara la consignación. Estos son los hechos.

De lamentar sería que fracasara tan loable intento por haber propuesto el señor Francos los intereses de su distrito a su disciplina política; pero de todos modos, bueno será que saiga esa enmienda a flote, con lo cual se obtendrían incalculables beneficios, que habria que agradecer sin reservas a la actividad incansable de don Salvador Canals que es acreedor a nuestro elogio tan caluroso como desinteresado.

Casa del Pueblo

Con una concurrencia bastante nutrida, predominando el elemento femenino, se pusieron anche en escena es el lindo teatrillo de la mansión del trabajador, las siguientes obras:

«Un crimen misterioso», comedia en un acto y prosa; «Una vieja», zarzuela en un acto, y la chistosa piza del género valenciano «Un sabater Filozófich».

En el «Crimen Misterioso» lució de lo lindo facultades artísticas la compañera Pepita Bracili, que estuvo inimitable.

Le acompañó en tan brillante labor el compañero Cano.

Los demás cumplieron en su cometido.

Y llegamos a la «Vieja», donde el papel de protagonista encontró feliz encarnación con la compañera Marita Bracili. Cantó su «par-icella» con mucho gusto compartiendo los aplausos con los señores Hernández, Gosalbas y García.

En el «Sabater filozófich» la concurrencia sufrió un harfazgo de risa, aplaudiendo en gran manera a los discretos intérpretes.

Desgracia

Ayer mañana en línea del ferrocarril de la Marina ocurrió una sensible des-

Unico BIOSCA ORDINARIO a Madrid, Barcelona y Valencia

DOMICILIOS: Puerta de Atocha, 6; Fortuny, 8; y Rivera, 7, respectivamente.

En ALICANTE: Zaragoza, 5

gracia que pudo tener mayores consecuencias de las registradas.

Al parecer, salió de la estación del Campello una vagoneta, ocupada por empleados de la Compañía y al llegar á pocos kilómetros de salida dividió el con el tren ascendente, resultando algunos de los ocupantes de la vagoneta con ligeras erusiones, diseminadas por todo el cuerpo, á consecuencia de haberse arrojado á la vía antes que chocase con el tren.

La percha del maquinista y el que conducía la vagoneta evito uno estafro

Más vais así

Cumpliendo con su deber

En vista de haber denunciado nosotros que en la calle de Rodrigo Soriano existía una laguna, cuyas aguas, caso de corromperse, podían dar lugar á una epidemia, el señor alcalde se personó en el referido sitio el pasado viernes y al comprobar nuestra denuncia, dió órdenes á la brigada de bomberos, al objeto de que desapareciesen dichas aguas, empezando los trabajos de desguase el sábado.

El señor Campos ha demostrado una vez más, que se desvive por atender las quejas que le hacen sus administrados.

Así se cumple.

El mitin de los metalúrgicos

Como anunciábamos en nuestro número del sábado, ayer tuvo lugar en la Casa del Pueblo el mitin de los metalúrgicos.

Asistió en representación del señor Gobernador el inspector de policía don D. Teodoro García.

El secretario leyó las adhesiones recibidas.

Hicieron uso de la palabra Manuel Ríos, Julio Ferrer, Antonio Jerez, Segundo García, Antonio Miguel, Vicente Gil, Antonio Mingot, Marcelino Gil, José Bardiza, Juan Gómez y José Llorens, que pronunciaron enérgicos discursos, teniendo frases duras para los patronos Sres. Aznar y Badía.

El presidente, después de buenas frases, leyó las conclusiones, que eran dos: Protestar de la conducta de la casa Aznar y de la intransigencia del gobernador, las cuales fueron aprobadas por aclamación.

El acto se dió por terminado en medio del mayor entusiasmo, á la una de la tarde.

Como quiera que los metalúrgicos trataron de ir en manifestación hasta el Gobierno civil, al objeto de entregar las conclusiones, la policía cortó el paso á los manifestantes, dando lugar á que se excitasen los ánimos.

Divididos en pequeños grupos llega-

ron los manifestantes hasta las calles de Victoria y Bilbao, pero nuevamente la policía les salió al encuentro, obligándolos á que se disolviesen.

Por fin pudo subir al despacho del señor gobernador la comisión de huelga haciéndole entrega de las conclusiones acordadas.

Mientras un numeroso grupo de obreros se estacionó frente al Gobierno en el andén de carruajes de la Explanada.

Sobre eso de las dos de la tarde, abandonaron los obreros el Gobierno civil, restableciéndose por completo el orden.

Opinamos, á fuer de hombres imparciales y conocedores del grado de senez del pueblo de Alicante, que la policía pecó ayer de importuna, pues los metalúrgicos no trataban de alterar el orden sino de acompañar á los comisionados hasta el Gobierno civil.

Desde Elche

Al público

Se hacen y componen toda clase de sombreros, á precios económicos. Manuel García, plaza del Salvador 4, Elche.

Planchadora

Se plancha con brillo y sin él. Economía y esmero en el trabajo. Andrés Torrejón, 7, Elche.

Traslado

El despieceamiento del Cuerpo de Seguridad se ha trasladado á la calle de Sagasta, núm. 42.

NOTICIAS

Cocina Económica

Comida para mañana día 15.—Habitueles con carne, garbanzos y patatas. Un vaso de vino.

Gasa de Socorro

La guardia para mañana estará á cargo de los médicos D. Ladislao Ayala y don Carlos Limifiona.

Practicante, D. Vicente Alvarez.

Esta noche, en el tren correo, sale para Madrid, nuestro estimado amigo don Joaquín Betella Ruso, que permanecerá por espacio de tres años en la Corte.

Le deseamos que la estancia le sea lo más grata posible.

El día 28 marchará desde Madrid á Londres, y de allí á New-York, el ilustrado ingeniero don Rafael Mendoza de Arias, hermano de nuestra distinguida redactora en Madrid, la culta señorita Josefina Mendoza de Arias.

Deseámosle un felicísimo viaje.

A los 50 años de edad, ha fallecido en esta plaza doña Encarnación Belda Gomez, viuda de D. Antonio Vigrana, comerciante que fué de esta plaza.

Esta tarde tendrá lugar la conducción del cadáver al cementerio de S. Blas.

Acompañemos á la familia en el dolor que experimentan ante pérdida tan irreparable.

D.ª Elvira Sogorb, esposa de nuestro querido amigo D. Antonio Hernandez, ha dado á luz con toda felicidad un robusto niño.

Tanto la madre como el recién nacido gozan de perfectísima salud.

Damos la enhorabuena á los venturosos padres por el feliz acontecimiento.

Una señora caritativa ha entregado á nuestro repartidor Antonio Ibáñez, dos pesetas para que las distribuyamos entre familias necesitadas.

Mañana daremos cuenta del reparto.

La guerra europea

Los turcos quieren jets alemanes

Atenas.—Sábase que el gobierno turco ha pedido al alemán le envíe cien jets y oficiales.

Este le ha contestado que lo era imposible cumplir tal petición, pues la oficialidad alemana ha sufrido gran quebranto en los últimos combates habidos en el norte de Francia.

No obstante les ha prometido enviar cien oficiales austriacos.

Los turcos se muestran disgustados, pues confían muy mucho en la oficialidad alemana.

Los «beodos» rusos sufren las consecuencias

Patrogrado.—Las autoridades rusas han suspendido la venta de todos los productos alemanes.

La medida se ha hecho extensiva incluso á los cerviceros que exportan cerveza alemana.

Más hombres á la guerra

Londres.—Los ingleses realizan preparativos guerreros para el envío de un millón de hombres al campo de batalla.

También ha facilitado tres millones de libras esterlinas á Bélgica y ochocientas mil á Serbia.

El avance ruso

Londres.—Todos los esfuerzos de los germanos para que los rusos no sigan en su avance, han fracasado por entero.

No obstante, el ejército del Zar ha obtenido una señalada victoria en las cercanías de Tamm, cogiendo al enemigo cinco cañones.

Dice el gobierno francés

El comunicado oficial de las tres de la tarde dice:

«El día de ayer fué relativamente tranquilo sobre todo el frente y caracterizado principalmente por un duelo de artillería.

Sin embargo, los alemanes han repetido un ataque al Norte, Este y Sur de Ipres habiendo sido en todos rechazados con grandes pérdidas.

En resumen, todos los esfuerzos realizados por los alemanes en estos últimos días no han tenido otro resultado para ellos que la toma del pueblo en ruinas de Dixmude, cuya posesión asida sobre la

—No; á mi madre, á quien no he visto nunca. Y ya que os hablo así os voy á confiar un secreto que nadie sabe, ni mi compañero Mefeo Orsini, á quien quiero como hermano. Es raro que yo me entregue á una mujer con la facilidad que me he entregado á vos; es seguramente porque os veo algo diferente de las demás mujeres, parece que me inspiráis más confianza y por esto os voy á hablar de mi origen dandoos detalles de él, que no conoce nadie más que yo.

Genaro rodeó con su brazo el tallo de Lucrecia, mientras ésta acordaba suavemente su cabeza á la de aquél. La luna con sus argentados rayos, era la única testigo del idilio que se desarrollaba entonces en el jardín.

—Yo nunca he conocido á mis padres; en un principio creía ser hijo de un honrado pescador de Calabria, en cuya casa vivía, pero al cumplir la edad de dieciséis años, una mañana de invierno que soplabá el viento huracanado y que



...el día de ayer fué relativamente tranquilo sobre todo el frente y caracterizado principalmente por un duelo de artillería. Sin embargo, los alemanes han repetido un ataque al Norte, Este y Sur de Ipres habiendo sido en todos rechazados con grandes pérdidas. En resumen, todos los esfuerzos realizados por los alemanes en estos últimos días no han tenido otro resultado para ellos que la toma del pueblo en ruinas de Dixmude, cuya posesión asida sobre la

Origen de Genaro

Durante breves momentos quedó solo el jardín, iluminado por el amarillento anillo del astro de la noche, respirándose en su ambiente perfumado por el aroma de millares de flores, la atmósfera de frases de amor pronunciadas en la aljidez del apasionamiento por centenares de amantes. ¡Si aquellas plantas pudieran hablar! ¡Cuántas conversaciones de amor cuántas voluptuosas palabras deslizadas al oído en medio de aquella soledad ro-

orilla derecha del canal, hacia su defen-
sa difícil.

Entre el Lya y el Aisno, nuestro avan-
ce ha continuado en la mayoría de los
puntos.

Jelre todo el resto del frente hasta
Lorena y los Vosgos, solo se han regis-
trado simples cañones ó pequeñas acci-
ones sin importancia.

Escenas de la guerra

Se refiere un dramático y caballeresco
episodio «currido de ante de Iprés.

En uno de los violentísimos ataques á
la bayoneta, dados por los alemanes
contra las trincheras inglesas, los germa-
nos dejaron herido sobre el campo de
batalla á un soldado alemán y otro com-
pañero así de su trincheira á recogerlo
cuando una descarga lo mató.

Entonces un oficial inglés mandó ce-
sar el fuego y salir de su trincheira
dirigiéndose á recoger el herido enemigo,
en el camino los alemanes hirieronle; no
obstante continuó su camino logrando
recoger al soldado herido llevándole
hasta la frontera siempra donde fué re-
cibido con hurras y aclamaciones.

Un oficial alemán, salió de sus trin-
cheras y arrancándose la cruz de hierro
que llevaba en el pecho, la colocó en el
del oficial inglés.

En este momento arrojaron las acla-
maciones y los hurras de los combatien-
tes ad ambos bandos.

El inglés regresó á sus posiciones pe-
ro murió momentos después á conse-
cuencia de las heridas recibidas.

Las Subsistencias

**Precios al por mayor en el
Prado de Lenja**

Los precios de hoy, han sido los si-
guientes:

Peras de 22 á 28	id.	id.
Manzanas de 20 á 22	id.	id.
Uva de 14 á 30	id.	id.
Melones de 7 á 11	id.	id.
Granadas á 12	id.	id.
Nisipolas á 16	id.	id.
Limones de 12 á 14	id.	id.

Patatas blancas de 14 á 15	id.	id.
Id. coloradas de 12 á 13	id.	id.
Boniatos de 6 á 7	id.	id.
Habas á 34	id.	id.
Cebollas de 8 á 13	id.	id.
Tomates de 6 á 13	id.	id.
Dátiles á 14 á 30	id.	id.
Pimientos verdes de 9 á 11	id.	id.
Id. colorados de 13 á 18	id.	id.
Nabos de 8 á 16	id.	id.
Bajocas-judías á 00	id.	id.
Id. sin hebra de 18 á 36	id.	id.
Coles á 1'00	id.	id.
Coliflores á 2'50	id.	id.

**Don Juan Tenorio
Una peseta el
drama completo**

La casa editorial Maucci, que ocupa
preferente lugar entre todas las editoria-
les de España y del extranjero, acaba de
publicar una magnífica edición del im-
mortal drama de Don José Zorrilla «Don
Juan Tenorio» cuya edición ha obtenido
un éxito monumental, vendiéndose á
centenares los dramas, al increíble precio
de una peseta ejemplar.

El libro está primorosamente editado
y deben aprovechar la ocasión los asen-
tes del teatro, los aficionados á la litera-
tura y todos nuestros lectores, que en
nuestra imprenta pueden adquirir al pre-
cio de una peseta el grandioso drama
Don Juan Tenorio.

Se venden

á mitad de precio. 400 cuadernillos ó 200
6 TOMOS, de la ENCICLOPEDIA His-
trada EGUI.—Diccioneio Universal.—
Dirán reñer, San Jo. 6, 8, 2.º

La Barcelonesa

**Gran Tintorería y Quitaman-
chas á vapor**

de JUAN PANBLANCO

En este casa se lavan y tñen, sin ne-
cesidad de decocerlas, toda clase de ro-
pas usadas, trnte de señora como de
caballero, y sin que con el roce ni el su-
der ensucien las ropas interiores. Se tñen
en los todos los días. Se lavan trajes
en doce horas. Se lavan y tñen unifor-
mes de eclesiásticos, militares y colegio-
les. Se lavan gresetas y se quitan man-
chas. Especialidad en lavados en seco
con máquina especial, quedando todo
como nuevo. Las ropas negras se tñen
de diferentes colores.

Paseo Mendel Núñez, 38.—Alicante

Dr. Candela Ardú

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES

DE LOS OJOS

Profesor de los Institutos Rubis y O-
límpico Nacional de Madrid.

Consultas: de 9 á 12, DOS pesetas.

Especial: de 2 á 4.—Lunes y Viernes:
de 4 á 5, GRATUITA.

Tratamiento especial de la

GRANULACION

Bellón, 14 sup.º, al lado de la Foz de
de la Unión.

Doctor Más Magro

DE F. HAMATOTOGIDA, DE BERLIN, LAUREADO
EN VARIAS ACADEMIAS DE MEDICINA, DEL
INSTITUTO MEDICO VALENCIANO, ETC.

ESPECIALISTA

en enfermedades de la

SANGRE y del PEGHO

(cerviz y pulmones).

CONSULTA de 10 á 1. Especial, de 2 á 4
Tratamiento especial de las ANEMIAS

San Fernando, 57, 2.º.—Alicante

Compra y venta

de muebles usados.—Zaragoza, 2, bajo,
Ramón Agudo.

Dr. R. Domenech

Médico-Cirujano

participa en sumerosa y distinguida
orienta, haber cambiado de domicilio,
de la calle las Navas 21, á la de Segas-
ta 58, pro. desea recibir sus visitas,
de 11 á 1 y de 4 á 5, tanto de medicina
y cirugía general, como en su especia-
lidad en enfermedades de la infancia,
del corazón y de los pulmones.

**Reparaciones y
Afinaciones**

Se afinan y se hacen toda clase de re-
paraciones, en Pianos, Armoniums, Ario-
tones, Acordesones y Gramófonos. Con
garantía y precios económicos. Tambén
se barnizan toda clase de muebles.

Bazán, 11, dup.º entresuelo.

Doctor Navarrete

Especialista en enfermedades de la

Garganta, Euz, Oídos y Ojos

Horas de Consulta: De 11 á 1 y 3 á 5
San Fernando letra E. 1.º

Sastresas

Hacen falta buenas oficiales y apren-
dizas.—Sastreía Durandez, Segasta, 55,
1.º Alicante.

El Candelado

de Bronco

Gran vertido en Ferratería, Quinacina
y Bateria de Coctas.—Antonio Iborra.—
Méndel Núñez, 14, Alicante.

Ramón y Borja

MÉDICO

Especialista en enfermedades de la
piel y venéreas crónicas. Examine in-
terno por oposición de los Hospitales
provinciales de Madrid. Examine in-
terno del «Sanatorio Inglés». Larga prác-
tica en el Hospital de San Juan de Dios
de Madrid, oficinas del Dr. Azúa.

Consultas: De 10 á 12 y de 3 á 5, id.
Caldorra de la Barca 19 1.º derecha.
Alicante.

Dr. Manuel Illario

CONSULTA GENERAL

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES

DE LA MATRIZ

Antiguo alumno de los estudios de los
doctores Gutiérrez y Hargueta, de Ma-
drid y Vargas, de Barcelona.

Consultas: de 11 á 3, todos los días.
San Fernando, 34, prel. dcha. Alicante

Gran Depósito

de Sanguijuelas Húngaras

al por mayor y menor. Pedro Casademor
—Vaciador.—San I. Idre, 9.—Alicante.

Partos

Josela Grau Lantieros, profesora en
partos. Academia preparatoria para sur-
tir dicha carrera.—San Vicente 61, Al-
icante.

Imp. Hijos de J. García
Paseo de Chapi, 5.—Alicante

mántica que convidaba á amar y al des-
pertamiento de los apellidos sensuales, no
podrían comunicarnos! Más, quédese to-
do en ese secreto, el único insondable
que existe, porque lo guarda la natura-
leza y veamos llegar al jardín á Jacobo,
dando muestras de satisfacción y lla-
mando á Mafeo, Este no tardó en presen-
tarse y al ver á Jacobo y preguntarle qué
quería, le dijo al oído algo que no llegó
hasta mosojros, pero que debía de ser
muy grave, según lo estupefacto que
quedó Mafeo, como diciendo: ¡Será cier-
to! y ante esta mueca de duda refl-jada
en su semblante, Jacobo le dijo:

—Estoy seguro, es ella y ea preciso li-
brar de sus redes á Genaro. Vamos an-
tes á avisar á los amigos.

Y entraron de nuevo en el palacio.

Lucrecia y Genaro, que habían dado
una vuelta por los suntuosos salones re-
pletos de máscaras, volvieron al jardín al
comprender que, sin testigos de vista

podrían continuar su interrumpido co'o-
quio.

—Mi ene—dijo Lucrecia:—quiero que
me conozcas y luego dime si ta c uso
horror Y se quitó la mascarilla.

Genaro la contempló y la vió tan be-
lla que con voz velada por la emoción
sólo pudo articular de pronto.

—Sois hermosísima. Y luego continuó;
—¡Cómo queréis causarme horror, si
vuestra belleza es. un imán de gran po-
tencia para mi corazón, que desde hora
os jura que ha de seguirs aunque sea al
confín del mundo!

—¡De modo que podré amarme mu-
chel—exclamó Lucrecia dibujando en
sus sensuales labios una sonrisa dulce y
apacible y como si estuviera impaciente
por la respuesta de Genaro.

—Si. te amaré mucho, pero te advier-
to que hay una mujer en el mundo á qui-
en sin donocencia he de amarla siempre
más que á tí.

—A Fiamete, acaso—dijo con acento
de marcada tristeza Lucrecia.